

## Cousance ● Les seniors ont reçu leur colis de Noël



39A18 - V1

**La remise des colis est toujours un moment agréable.** Photo Benjamin Grappe

Comme de tradition à l'occasion des fêtes de fin d'année, les seniors cousançois avaient le choix entre un repas festif offert par le centre communal d'action sociale (CCAS) ou un colis. Pour celles et ceux qui ont fait le choix du colis, c'est Karine Rochet, la crémière, qui a été retenue pour la confection d'un bel assemblage de produits jurassiens. Depuis ce mardi 17 décembre, les élus et membres du CCAS ont accueilli les heureux bénéficiaires pour de bien sympathiques moments de rencontres.